
Fille et petite-fille d'agriculteurs ardennais, je me sens concernée depuis toujours par l'avenir de notre 
terre. J'ai surtout collaboré avec les écolos de terrain comme le groupe de défense de « la  petite Jauce » 
(Orp-Jauche) ou Inter-environnement Wallonie, à l'époque où j'exerçais comme animatrice 
socioculturelle à la maison de la Culture de Wavre.  

Pour moi le changement collectif passe par le changement individuel et les deux sont indissociables : 
savoir quel sens on donne à sa vie et mettre ses valeurs en pratique… ce que j'ai essayé en travaillant 
comme coordinatrice dans un centre de planning familial et aujourd'hui en exerçant comme 
psychothérapeute et en formant des sages-femmes à l'accueil de la naissance. 

J'aimerais mettre mon expérience au service des Guibertins, particulièrement en ce qui concerne ; la 
périnatalité, l'accueil de la petite enfance et le soutien aux initiatives pour nos jeunes…notre avenir !


